

Schauplatz dieses verstärkten, zum Teil auch modifizierten Kampfes ist die ganze Welt, sind alle wichtigen Gebiete des gesellschaftlichen Lebens: die Wirtschaft, die Politik, die Ideologie und die Kultur.

Die weltweite Auseinandersetzung mit der Reaktion, besonders dem Imperialismus, erfordert den Einsatz aller Potenzen der progressiven Kräfte.

Charakteristisch für die gegenwärtige Etappe sind

- einerseits die wachsenden Möglichkeiten für den weiteren Vormarsch der revolutionären und fortschrittlichen Kräfte, aber
- andererseits auch die erhöhten Gefahren, die durch den Imperialismus und seine aggressive Politik heraufbeschworen werden.

In unserer gesamten politisch-operativen und politisch-ideologischen Arbeit müssen wir davon ausgehen,

- daß die Hauptrichtung der Entwicklung der Menschheit immer mehr vom Sozialismus und allen revolutionären Kräften bestimmt wird und daß sich die internationale Lage weiter zugunsten der Kräfte des Sozialismus, des Fortschritts und des Friedens verändert, wodurch es möglich ist, auch außerordentlich komplizierte außenpolitische Fragen zu lösen,
- daß der Imperialismus jedoch weiterhin die Quelle ständiger Bedrohung für die Sache des sozialen Fortschritts und des Weltfriedens darstellt.